



Als Gott sah, dass der Weg zu lang,  
der Hügel zu steil und  
das Atmen zu schwer wurde,  
legte er den Arm um dich und sprach:  
„Komm heim zu mir!“

In tiefer Trauer und dankbar für die schöne gemeinsame Zeit  
nehmen wir Abschied von unserem geliebten

# Egon Rohrauer

der am Samstag, dem 8. März 2025 kurz nach seinem 60. Geburtstag  
im Kreise seiner Lieben friedlich für immer eingeschlafen ist.

Mit unerschütterlichem Lebensmut und unermüdlichem Kampfgeist hat Egon gegen seine schwere,  
langjährige Krankheit angekämpft. Sein Tod hinterlässt eine tiefe Lücke in unserem Leben,  
doch seine Liebe wird uns immer begleiten.

Egon ist am Freitag, 21. März ab 13 Uhr in der Pfarrkirche Klaus zur persönlichen Abschiednahme  
aufgebahrt. Um 19 Uhr gedenken wir unserem lieben Verstorbenen bei der Abendandacht.

Die Urnenverabschiedung beginnt am Samstag, 22. März um 11 Uhr in der Pfarrkirche Klaus.

**Wir werden dich in unseren Herzen bewahren  
und dich nie vergessen.  
In unendlicher Liebe und Dankbarkeit**

**Sonja**  
*Gattin*

**Lisa und Thomas mit Elias**  
*Tochter und Schwiegersohn mit Enkel*

**im Namen aller Verwandten und Freunde.**

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende für das Mobile Hospiz  
des Roten Kreuzes Kirchdorf. Dazu wird eine Spendenbox bereitgestellt.  
Wir ersuchen von persönlichen Beileidsbekundungen Abstand zu nehmen.

Kondolenzadresse: Familie Rohrauer Kienberg 11/1, 4563 Micheldorf

Gedenkkerzen und Kondolenzes gerne auf [www.bestattung-greimel.at](http://www.bestattung-greimel.at)